



5月



〈ひよこ・こっこ おやこヨガ〉

親子のふれあいを大切にしながら親子一緒にできるヨガを行いました。親子一緒に出来るということで参加されたお母さん方はとても楽しくリラックスできた時間でした。赤ちゃんの頃からたくさん触れることの大切さやお母さんのおひざに座ってお互いの呼吸や温もりを感じることの大切さを教えて頂きました。



〈母親クラブ おはなをうえよう〉

母親クラブの方達にお花の名前や植え方を教えてもらいながらプランターや花壇にお花を植えました。毎回参加してくれるお友達はもうベテランさんですね。児童センターの花壇は母親クラブさんがお世話をしてくれに咲いているお花でいっぱいです。地域の方達も立ち止まりお花をみながら会話がはずんでいます。



〈新聞紙あそび〉

しゃぼん玉を予定していましたが残念なことに雨降りの日になってしまい新聞あそびに変更となりました。先生に新聞紙を頭の上からかぶせてもらい雨をしのいでから、少しやぶって顔を出したら合羽にもなったね。びりびり破いたりリボンみたいにくるくる巻いてある新聞紙をひっぱたりインクで手が少し汚れながら楽しく遊んだよ。



〈感謝のプレゼント作り〉

日頃お世話になっている人に感謝の気持ちを伝えるため素敵なBOXを作りました。説明をしっかりと聞きながらどの子も丁寧に作ることができました。箱の中には何種類かある花の種をいくつか選んで入れました。一生懸命作った子ども達のプレゼントを受け取ったみなさんの笑顔が目につかびますね。